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ALBACETE CIUDAD REAL LA RECOGIDA DE ACEITUNAS ESTÁ MUY EXTENDIDA EN LA PROVINC IA  GUADALAJARA

Indemnizan con 
111 millones a 
una mujer herida 
por un autobús
EL D ÍA
A L B A C E T E . E F E

La Audiencia Provincial de Alba
cete ha confirmado una senten
cia dictada en su día por el Juzga
do de Instrucción número uno de 
Almansa, confirmando una in
demnización de 111 millones de 
pesetas para una mujer, que su
frió graves lesiones de las que le 
han quedado secuelas en un acci
dente de autobús que se produjo 
en agosto de 1998.

El accidente tuvo lugar el 10 de 
agosto de 1998 cuando el auto
bús, que transportaba 35 pasaje
ros en el trayecto Madrid-Denia, 
en el punto kilométrico 74 de la 
CN-330, dirección Alicante, se sa
lió de la vía por el lado izquierdo, 
penetró en la mediana de separa
ción entre las calzadas, y, tras 
volcar, invadió la calzada del sen
tido contrario. Aunque el resto de 
los heridos en este accidente re
nunciaron a todas las acciones le
gales que pudieran correspon
derles, al haber llegado a un 
acuerdo, esta mujer mantuvo el 
pleito consiguiendo finalmente 
una indemnización por parte de 
la compañía aseguradora y del 
conductor del autobús.

Aprobado el 

catálogo de p ue sto s 

de trabajo
EL D ÍA
A LB A C E T E . EFE

El Ayuntamiento de Albacete 
aprobó ayer el catálogo de pues
tos de trabajo con los votos con
trarios del Partido Popular que se 
opuso, según informó su conce
jal, José Miguel González Mora
ga, “por estar viciado el procedi
miento, que podría rallar en la 
ilegalidad”. Durante un pleno, 
los grupos municipales del PSOE- 
Progresistas e IU dieron el visto 
bueno al documento.

A R C H IV O / E L  D ÍA

Im agen de una recogida aceitunera.

Recogidas 24.000 
toneladas de aceitunas
El secretario general de ASAJA Las heladas están provocando

considera una buena producción una merma en el agua del fruto

EL D ÍA
CIU DA D R E A L . E F E

El secretario general de ASA
JA en Ciudad Real, Florencio 
Rodríguez, manifestó que se
gún las estimaciones y si todo 
transcurre por los cauces 
previstos la producción de 
aceituna en la provincia esta
rá entre las 24.000 y las 
27.000 toneladas, lo que se 
considera en general como 
buena.

Rodríguez indicó que la 
campaña de recogida de acei
tuna está prácticamente ge

neralizada en todas la zonas 
olivareras de esta provincia y 
señaló que se encuentra re
partida prácticamente de ma
nera homogénea en las dife
rentes zonas.

Heladas
Explicó también que las he

ladas de los últimos días es
tán provocando una merma 
en el agua del fruto aunque 
destacó que los rendimientos 
grasos del aceite se mantie
nen constantes a pesar de las

bajas temperaturas.
En cuanto al final de la 

campaña, se estima que de no 
presentarse lluvias terminará 
a mediados o finales de febre
ro.

C-LM
Respecto a la producción 

de aceituna en la comunidad 
de Castilla-La Mancha, du
rante la presente campaña, 
estará entre las 70.000 y las 
75.000 toneladas. Una buena 
cifra para cerrar el, año.

Fomento licita las 
obras de
pavimentación de 
Umbralejo
EL D ÍA
G U A D A L A J A R A . E FE

El Boletín Oficial del Estado ha 
publicado la licitación de las 
obras de pavimentación y acon
dicionamiento en Umbralejo 
(Guadalajara). El Ministerio de 
Fomento aportará la cantidad 
de 31,2 millones de pesetas, el 
cien por cien del coste de las 
obras.

El proyecto tiene por objeto 
la pavimentación de las princi
pales calles de la mitad oeste 
del núcleo urbano de Umbrale- 
jo y la construcción de un apar
camiento al aire libre bajo una 
cubierta ligera, situado en la 
misma entrada del citado pue
blo.

Las obras
Las obras se engloban dentro 

del Programa de Revitalización 
de Pueblos Abandonados y en 
defensa de la denominada ar
quitectura negra, a base de pi
zarra, cuyos conjuntos popula
res, adaptados al paisaje en el 
que se enclavan, están declara
dos Patrimonio Cultural por la 
Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

Programa de Intervención 
en el Patrimonio 
Arquitectónico

Esta actuación está incluida 
dentro del “Programa de Inter
vención en el Patrimonio Arqui
tectónico y las obras públicas 
con valor patrimonial o históri
co” que el Ministerio de Fomen
to tiene para atender las necesi
dades del Patrimonio Histórico 
español, mediante la realiza
ción de las obras de conserva
ción, mejora, restauración y, 
por último, rehabilitación con 
cargo al 1 por ciento cultural en 
colaboración con el Ministerio 
de Educación.

D i .  M i c a e l a  
H E R R R I Z  G Ó M E Z

, Falleció en Cuenca, el día 29 de 
diciembre de 2001, a los 86 años de edad, 

habiendo recibido los Santos Sacramentos

D.E.P.
Sus hijos: Isab e l y M anuel; sus h ijos  
políticos: Julián e Ilum inada; n ietos, 
sobrina: Angelines y dem ás fa m ilia

RUEGRN UNR ORACIÓN 
POR EL ETERNO DESCRNSO 

DE SU ALMA

El e n tie rro  y fu n era l se ce leb ra rá  hoy 
día 30 de d ic iem bre  a las 16 horas en 

la p arroqu ia  de Hrguisuelas  
' Capilla a rd ie n te : Tanato rio  A lam eda

LA SOLANA ROMPIENDO LA D ISC IP L IN A  DE VOTO DE SU  GRUPO

Dos concejales del PP 
votaron junto a los del PSOE
EL D ÍA
L A  S O L A N A . E FE

Dos concejales del PP del Ayun
tamiento de La Solana rom
pieron la disciplina de voto de su 
grupo y votaron junto a los del 
equipo de gobierno del PSOE en 
el punto del orden del día del 
pleno en el que se debatía la ur
banización de la plaza del Mer
cado Municipal.

Mientras, el portavoz y otros 
dos concejales del Grupo Popu
lar se abstuvieron al considerar 
que no se les había entregado la 
documentación para estudiar el 
asunto.

Los concejales “populares” 
María José García Cervigón y 
Valentín García Abadillo señala
ron anoche que votaban a favor 
de la recuperación de espacios 
urbanos en la plaza del Mercado 
Municipal, mientras que su por
tavoz, Pedro José Martín Albo, 
indicó que la postura de su gru
po era abstenerse debido a que 
se les había denegado la docu
mentación para su estudio.

La portavoz del PSOE, Blasa 
Delgado, negó este punto y dijo 
que habían podido acceder a la 
documentación, mientras que el 
alcalde Diego García Abadillo,

aclaró que no autorizaba que 
los proyectos técnicos se fotoco- 
piaran y salieran del Ayunta
miento. En declaraciones poste
riores Martín Albo justificó la 
actitud de sus concejales en que 
“si bien es algo que sucede po
cas veces, nuestro partido es 
demócrata y tres concejales se 
han abstenido, mientras que dos 
han votado a favor, porque la 
democracia impera en nuestro 
grupo y no hay rodillo para na
die, lo que no ocurre en el equi
po de gobierno, que van todos al 
unísono según lo que dicta la 
Alcaldía”.
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